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P regunta- ¿Cuál es la situación 
del sector de la construcción 
actualmente tras los meses tan 
duros que hemos pasado por la 
crisis sanitaria del COVID-19?
Respuesta- El sector está traba-
jando a un buen ritmo a nivel ge-
neral pero sumido, como el resto 

de sectores empresariales, en una cierta incerti-
dumbre ante la evolución cambiante de los datos 
de la pandemia, teniendo en cuenta que además 
varía por zonas o fechas y que nuestras empre-
sas trabajan por toda España. La construcción 
es un sector, dicho por el propio Ministerio, de 
bajo riesgo, puesto que se trabaja normalmente 
en espacios grandes o abiertos y donde es posi-
ble mantener la distancia de seguridad. Por ello 
no está condicionado a restricciones como otros 
sectores, pero sí evoluciona con muchas dudas 
acerca del trabajo en el futuro inmediato, en si 
va a ser necesario volver a parar como ya pasa en 

otras zonas o si la actividad se va a resentir. 

P.- ¿Qué futuro depara a la construcción a lo 
largo del próximo otoño y a primeros de 2021?
R.- Ahora mismo, por regla general, las empresas 
de construcción tienen trabajo para los próximos 
meses, ya sea en el sector privado de la cons-

trucción y las reformas o en la obra pública, que 
había quedado paralizada en el confi namiento y 
que se ha vuelto a licitar. Pero la incertidumbre 
viene para el momento posterior, cuando este 
trabajo programado fi nalice, ya que es imposible 
hacer ningún tipo de previsión: no se sabe cómo 
evolucionarán los datos de la pandemia, depen-
derá de las zonas y lo que está claro es que la in-
versión pública se resentirá ante el elevado gasto 
de sanidad. Por ello, el futuro es incierto en la 
construcción y en todos los sectores productivos 
y empresariales. 

P.- ¿Es esencial el sector de la construcción 
para la recuperación económica de la provincia 
y de todo el país? 
R.- Sin duda, tanto a nivel de actividad, por la 
cantidad de empresas, contratas y subcontratas 
que abarca, como a nivel de empleo. La construc-
ción ha demostrado ser un sector de actividad 
que genera mano de obra intensiva, y la mejor 
demostración son los últimos datos de empleo, 
que indicaron la recuperación de la actividad y 
su refl ejo inmediato en el empleo. Además hace 
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“La inversión en obra pública es fundamental 
para la recuperación económica” 

Nosotros entendemos que 
la inversión en obra pública 
es fundamental para la 
recuperación económica. Y 
digo inversión y no “gasto” 
porque la obra pública 
redunda en el benefi cio e 
interés general de la sociedad
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